
M En el primer número del 
boletín municipal de Aran-
juez, y bajo el título de *El 
Tajo, uno de los ríos más 
contaminados", puede leer
se: «La contminación bacte
riana (del Tajo) ha llegado a 
dar resultados' como éste: 
mientras el Código Alimen
ticio admite un máximo de 
1.000 colonias de gérmenes 
por centímetro cúbico, algu
nas muestras tomadas en el 
río han arrojado la escalo
friante cifra de 42 millones 
de estos microorganismos. 
Datos como éste colocan al 
Tajo en la cabecera mundial 
de contaminaciones entre 
los ríos de su categoría.» Sin 
comentarios. 

H La Delegación de Medio 
Ambiente del Ayuntamien
to de Aranjuez —por otra 
parte— acaba de reestruc
turar el servicio de limpieza 
V recogida de Rasuras. Asi
mismo, y con el objetivo de 
aumentar las zonas verdes, 
se han realizado plantacio
nes en zonas como la Para
da de Palacio, camino de 
Noblejas y zonas próximas 
al polideportivo municipal. 

H En días pasados tuvo lu
gar en el salón de actos de 
ta Casa de Cultura de Ar-
ganda el fallo público y la 
entrega de premios del 
I Certamen Literario Co
marcal Ciudad de Arganda, 
de cuento corto y poesía, 
con tres categorías. Se pre
sentaron un total de 150 
trabajos. El jurado estuvo 
compuesto por la comisión 
municipal de Cultura. Los 
premios fueron entregados 
Por el alcalde de la locali
dad, Pedro Diez. La Delega
ción de Cultura del Ayunta
miento tiene previsto hacer 
una edición con los trabajos 
Premiados. 

•Villarejo vuelve con los 
trabajos del abastecimiento 
de agua. Como recordarán 
'os lectores, las tuberías de 
suministro se rompían cada 
dos por tres, quedando el 
Pueblo sin abastecimiento 
mientras era localizada y 
reparada la avería. Y digo 
localizada porque todas las 
averías se producían en una 
*ona donde los juncos al
canzan gran altura, tenien
do que ser encontrada por el 

\J^do del agua. 

Aranjuez: Eduardo García quiere potenciar un importante 
polígono industrial 

HAY QUE FRENAR 
EL PARO 

El plan de acción 
municipal de 1980 

se ha cumplido 
en el 80 por 100 

La Corporación que preside 
Eduardo García ha llevado a 

cabo importantes realizaciones 
en Aranjuez durante su período 
de mandato. Geográficamente 

cercano a Madrid, los 
problemas de este municipio 

forman un amplio abanico que 
se ha intentado «cerrar», a 

pesar de todas las dificultades 
surgidas a lo largo del año que 

acaba de finalizar 
«Las más destacadas son las 

dificultades económicas, por
que Hacienda no nos ha apro
bado las nuevas ordenanzas 
municipales, y esto supone 
—señala Eduardo García— 
unos cien millones de pesetas 
menos para el presupuesto. 
Pero estimo que el plan de ac
ción municipal del año ante
rior se ha cumplido en un 80 
por 100.» 

La gestión municipal ha sido 
recibida con «división de opi
niones» entre los 33.973 habi
tantes que, según el último 
censo, tiene Aranjuez. Para co
nocer a fondo cuál es la opi
nión de los vecinos del pueblo 
respecto a la labor del Ayunta
miento se llevó a cabo una en
cuesta, cuyos resultados arro

jan un balance que la Corpora
ción desea mejorar con su tra
bajo de cada día. 

«Precisamente —afirma el 
alcalde de Aranjuez— el equi
po que contrató el Ayunta
miento para hacer el plan de 
información ha elaborado una 

encuesta entre 800 vecinos y se 
pedía que se valorara la labor 
del Ayuntamiento. El 54 por 
100 califican la gestión de re
gular, el 17 por 100 la califica 
de buena, el 14 por 100 mala, el 
4 por 100 muy mala y el resto 
no sabe. 

*En el año que ahora se inicia esperamos 
llevar a cabo el plan de acción municipal para 
1981, que ya se está elaborando. 

Lo que recogerá este plan es principalmente 
el tema del paro, para paliarlo en la medida de 
lo posible, poniendo en funcionamiento un 
polígono industrial de 30 nectareas. Vamos a 
tratar de promocionar la construcción, para lo 
que hay buenas perspectivas. Destacan tam
bién las revisiones del Plan General y Parcial, 
y tenemos previsto potenciar la agricultura, 
puesto que jugará un papel importante en el 

su abastecimiento de la provincia de cara a 
autonomía. 

Otro problema que tenemos es el sanitario, y 
queremos dar una salida al hospital de San 
Carlos y él tema del Centro de Salud Munici
pal, así como la construcción del hospital co
marcal. En cuestión de cultura tenemos pen
diente el cincuentenario de Rustrlol, y estamos 
dando pasos para el hermanamiento de Sitges; 
también tenemos pendientes actividades de 
participación del pueblo, como premios de pin
tura y similares.» 

Pedro Diez, dispuesto a dar la vuelta 
al pueblo en 1981 

ARGANDA EN OBRAS 
«A lo largo de 1980 hemos 

cumplido y rebasado el progra
ma que elaboramos para tres 
años. Sin embargo, puede de
cirse que los últimos trescien
tos sesenta y cinco días han 
sido más de gestión que de rea
lización. No obstante, espera
mos llegar a 1982 con el Plan 
de Acción Municipal cubierto.» 

Pedro Diez, alcalde de los 
19.000 vecinos de Arganda, 
contempla con optimismo la 
llegada del nuevo año, al mis
mo tiempo que recuerda las di
ficultades que ha habido que 
superar en el que ahora deja
mos atrás. 

«La mayor oposición se ha 

«El año que viene tendremos que poner un cartel que diga 
"Arganda en obras", porque vamos a llevar a cabo toda una 
serie de proyectos de infraestructura, como son el plan de 
accesos, de pavimentación y alumbrado de 80 calles, por siste
ma moderno, que resolverá el problema sobre todo en las 
zonas más antiguas. En el campo de la salud, entrará en 
funcionamiento el Centro Municipal de Salud, con dos ver
tientes: como centro de salud mental y de planificación fami
liar, que se va a instalar en la planta baia de la Casa de la 
Cultura. Esperamos, además, que secumpían las promesas del 
Ministerio en cuanto al centro de análisis clínicos. 

En cuanto a enseñanza, vamos a tener un nuevo colegio de 
24 unidades y se ampliará uno con 8 unidades. Haremos, 
también, un centro para subnormales y una guardería infantil 
y la Caja de Ahorros construirá un centro para minusválidos 
profundos en los terrenos que pone el Ayuntamiento. 

En el campo de la cultura seguirá la línea del año 80, 
continuando con las campañas y" con tres actividades nuevas: 
escuela de música, escuela de teatro y grupo municipal de 
aire libre, así como cine-club* 

centrado fundamentalmente 
en el aparato del Estado. He
mos tenido problemas con el 
Ministerio de Educación a lo 
largo de todo el año, por lo que 
realizamos movilizaciones in
tensas para exigir puestos esco
lares. Gracias a ello hemos 
conseguido lo que nos faltaba. 
También el Gobierno Civil nos 
ha suspendido varios acuerdos, 
concretamente el de subida sa
larial al personal del Ayunta
miento y acuerdos de exención 
de contribuciones especiales en 
el barrio del Puente de Argan
da. Por lo demás, sin proble
mas, puesto que mantenemos 
un trabajo de colaboración 
crítica con todas las entidades 
populares del pueblo. Nuestra 
oposición ha estado en el Go
bierno central.» 

Valdemoro: Antonio 
Pariente se enfrenta 
a un Ayuntamiento 
semiparalizado por 
la marcha de CD 

y la izquierda 

QUIERO HACER 
DE MEDIADOR 

Buena parte de los proyectos 
que el Ayuntamiento de 

Valdemoro tiene para 1981 
dependen de la buena 

marcha, de las «buenas 
relaciones» entre los 

miembros de la Corporación. 
Las tensiones existentes en 

su seno fueron dadas a 
conocer por CISNEROS en 

números anteriores. En esta 
ocasión, el alcalde, de Unión 

de Centro Democrático, 
expone su postura ante la 

salida del Ayuntamiento de 
los concejales de Coalición 
Democrática y la izquierda 

—¿Qué piensa hacer UCD 

Sara que los representantes 
e estas fuerzas políticas 

vuelvan a la Corporación? 
—Bueno, eso es un trata

miento mutuo. Yo no he 
echado a nadie, y si ellos 
quieren, que vengan. 

—Pero, de no volver, ¿el 
Ayuntamiento se queda pa
ralizado? 

—No creo que se quede 
paralizado porque tiene su 
forma de funcionamiento. 
Yo no he podido ofrecer, 
porque no se me ha pedido 
nunca nada. Ellos sabrán 
por qué se han marchado. 

"-¿Por qué no se ha lleva
do a efecto la totalidad del 
Plan de Acción Municipal? 

—En el Plan hay que se
parar las cosas ya hechas. Y 
dentro de un Plan, por muy 
ambicioso que sea, se debe 
tener en cuenta algo, y es 
que la mayoría délos pro
yectos ya estaban realizados 
con anterioridad. 

—¿En qué se basan para 
usted las críticas de la oposi
ción? 

—Las acusaciones de 
mala gestión que se me han 
hecho son injurias tan gran
des como la carta (ver CIS
NEROS, núm. 42, sección 
«Cartas al director»), porque 
Coalición no tiene ningún 
derecho a decir cosas de 
éstas. Lo que pretende es le
vantar una calumnia, y yo 
les preguntaría qué han he
cho ellos, salvo retrasar las 
gestiones. Estoy dispuesto a 
dialogar; no a pactar, sino a 
mediar entre unos y otros. 

"Terminar la estructura 
que está comenzada y hacer 
el colector sur, porque con el 
agua ya no tenemos proble
mas, es uno de nuestros 
principales objetivos. Prin
cipalmente lo que tenemos 
pendiente son viales; quere
mos hacer 32 calles, alcan
tarillado y meter el agua 
donde no la tengan. Está 
también por hacer un gim
nasio cubierto, donde se po
drán jugar seis deportes de 
sala, así como el proyecto de 
acondicionar accesos a cole
gios de EGB y al de minus
válidos. También tenemos 
que meternos con casa de 
cultura, hogar de mayo
res, etc., pero los planes an
teriores son los prioritarios 
de cara al nuevo año.» 

I N F O R M A N : Charo GALLEGO, Juan LOSADA, Francisco 
HERRERA, Nacho VARGAS y Pedro J. CACERES. 

COORDINA: Jesús GARCÍA. 
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La propuesta del Ayuntamiento de 
Madrid espera hace un año en Coplaco 

QUE SE Q 
LA INDU 
La propuesta del Ayuntamiento de Madrid para que 

las industrias permanezcan en el casco urbano 
de Madrid —en la tradicional zona de Méndez 

Alvaro— lleva un año paralizada en Coplaco. En 
su expediente sobre el asunto, el Ayuntamiento 

definía el progresivo deterioro del sector 
industrial madrileño como de «crisis 

en la crisis», subrayando que con la propuesta 
de mantener las empresas donde están se 

evita la especulación de esos terrenos para 
inf raviviendas y se palia el paro que 

sufre la capital. 
El tema es difícil, porque 

Ayuntamiento, empresarios, 
sindicatos y la propia Adminis
tración Central, a través de 
Coplaco, están de acuerdo en 
que la zona industrial de Ma
drid no puede convertirse en 
lugar de especulación de unos 
pocos desaprensivos. Sin em
bargo, parece que existen dife
rencias en algún extremo, ya 
que Coplaco ha retenido en sus 
oficinas el plan propuesto por 
el Ayuntamiento y no está en 
la mente de los rectores del 
Área Metropolitana el dar vía 
libre al Plan y remitirlo al 
Consejo de Ministros, que tiene 
la última palabra. 

El 28 de diciembre de 1979, 
el pleno municipal de Madrid 
aprobaba, con la oposición de 
los concejales de UCD, un plan 

Í>ara evitar la desaparición de 
as industrias del casco urbano 

madrileño, según lo previsto 
en el planeamiento vigente. 

La propuesta aprobada por 
la mayoría municipal de iz
quierdas consistía en aplicar el 
artículo 51 de la ley del Suelo a 
aquellas zonas en las que los 
planes de ordenación urbana 
aparecían como instalaciones 
industriales fuera de ordena
ción; es decir, en situaciones de 
tener que trasladarse a otras 
zonas y abandonar solares in
dustriales que inmediatamente 

CUADRO DE LA SITUACIÓN ACTUAL 
DEL SUELO INDUSTRIAL EN LOS DIS
TRITOS DE ARGANZUELA, RETIRO, 

MEDIODÍA Y VILLAVERDE 

DISTRITOS 

Arganzuela. 
Retiro 
Villaverde . 
Mediodía .., 

Totales ... 

ti: total 
indastrias 

140 
67 
— 
— 
— 

N." indastrias 
fuera de 

ordenación 

103 
67 
22 
53 
245 

Empleo total 

28.915 
4.238 

— 
— 
— 

Empleo fiera 
de ordenación 

26.035 
4.238 
19.427 
4.000 
53.700 

¿ í ;• 
Nota.—Sobre los datos que falta no hay información 

oficial contrastada. 

pasarían a convertirse en zona 
residencial. 

El Ayuntamiento reconocía 
que el planeamiento actual
mente vigente está actuando 
como incentivador del des-
mantelamiento industrial, por
que plantea, junto a la grave 
situación económica, unas po
sibilidades de especulación del 
suelo (al pasar de industrial a 
residencial), especulación que 
de una u otra forma alentaban 
los propios planes y ordenan
zas, como el plan especial del 
Manzanares-autopista Sur, el 
Plan Especial de la avenida de 
la Paz y situaciones fuera de 
ordenación en general. 

El Ayuntamiento, en su ex
pediente sobre el tema, definía 
el progresivo deterioro del sec
tor industrial madrileño como 
de «crisis en la crisis», y con 
esta propuesta, que manten
dría en los mismos usos indus
triales todas las instalaciones 
fuera de ordenación, pretendía 
colaborar con las medidas a su 
alcance para evitar que orde
nanzas municipales sirvieran 
de disculpa para cierres indus
triales, suspensiones de pago, 
traslados, etc., todos ellos 
fenómenos habituales en los 
últimos tiempos. 

Con anterioridad al pleno, 

en el que se aprobó la propues
ta, el Ayuntamiento, a través 
de la Gerencia Municipal de 
Urbanismo, convocó en varias 
reuniones a las partes afecta
das por la medida. Así, los re
presentantes empresariales 
aceptaban la propuesta con re
celo, pedían tiempo para reali
zar estudios y no aceptaban las 
acusaciones de especulación 
que se hacían a algunos indus
triales. Los PAI (Planes de Ac
tuación Inmediata), que por 
entonces comenzaban sus tra
bajos de análisis urbanístico de 
los diferentes distritos madri
leños, reconocían la importan
cia de la propuesta, aduciendo 
que había que conservar el 
suelo industrial. 

Las centrales sindicales tam
bién fueron consultadas. 
CC.OO. y UGT se mostraban 
partidarias de la" propuesta 
municipal y se comprometían 
a hacer un proceso de explica
ción del tema en las empresas 
y el movimiento ciudadano. 

La mayoría socialista-comunista, 
decidida a que las empresas 

permanezcan en la tradicional zona 
de Méndez Alvaro para evitar la 
especulación de las inmobiliarias 

Los industriales rechazan la acusación de 
que se quiera especular y piden libertad 

para quedarse o irse de la zona P " 

Las centrales sindicales apoyan 
decididamente la pervivencia de esta 
industria madrileña en los distritos de 

Arganzuela, Retiro, Villaverde y Mediodía 

Coplaco considera que ha sido una 
decisión precipitada y que la 

Corporación de izquierda debería 
reflexionar 

Eduardo Mangada, 
gerente de 

Urbanismo del 
Ayuntamiento 

«LAS 
INMOBILIARIAS 

QUIEREN 
ESPECULAR» 

Según reconoce Eduardo 
Mangada, responsable de la 
Gerencia Municipal de Urba
nismo, «todo sigue igual». «Esta 
Gerencia se reafirma en sus 
posturas, ya reflejadas en su 
dia en la propuesta de aplicar 
el artículo 51 de la ley de 
Régimen del Suelo. Creíamos 
y creemos que es un tema de la 
máxima importancia, que debe 
ser estudiado dentro del con
junto de actuaciones urba
nísticas en Madrid, es decir, 
que debe ser incluido en la 
próxima revisión del Plan Ge
neral. Nuestra única intención 
al hacer la propuesta era ganar 

tiempo, no llegar tarde, cuando 
el proceso de desmantelamien-
to industrial fuese irreversible. 
El suelo industrial debe seguir 
siendo industrial. Si algunas 
empresas tienen que trasladar
se (por motivos de ampliación, 
por ser contaminantes, etc.), el 
solar que abandonen sólo debe 
ser usado para la instalación de 
otra industria, nunca un blo
que de pisos ni nada parecido. 
Las inmobiliarias quieren con
vertir el suelo industrial en 
suelo residencial, y hay que 
atajar estas intenciones especu
lativas.» 

CEPYME 
(Confederación 
de la Pequeña 

y Mediana Empresa) 

«QUE SE 
QUEDEN LOS 

QUE QUIERAN» 

Para completar el abanico 
de opiniones sobre la cuestión 

norrios entrevistado a un 
iónico de la Confederación 
~?Pañola de la Pequeña y Me
jana Empresa (CEPYME), 
T*e insiste en la idea de que 
"~ay que prescindir de toda de-
^agogia e interés político». «El 
empresario debe ser consúlta
la0: hay un desinterés absoluto 
P°r los problemas empresaria-
|es, los apoyos necesarios para 
rasladar una empresa, etc.» 

«La propuesta municipal 
~~~añade— nos parece positiva, 
pfo no hay que ser aosolutis-
a ' porque a unas empresas les 
Puede interesar quedarse y a 
0lras no.» 

«h s enipresarios opinan que 
t" iay que racionalizar a largo 
' pia?o. NO se pueden trasladar 

naiscriminadamente las in-
jMstrias a poblaciones peri-
aj

 lcas, que. a su vez, cuando 
•tjancen elevados índices de 

Población y densificación in-
^strial. quieran de nuevo 
Radicarías, y así habría que 
Slar cambiando las instalacio-
i?s industriales cada cinco o 
lez años». 

,. "Este tema se ha utilizado 
A

 lr>o prueba de fuerza entre el 
juntamiento y COPLACO, 

i mucha política v poca ar-
su^entación.» 

Carlos Conde Duque, 
delegado 

del Gobierno 
COPLACO en 

«EL 
AYUNTAMIENTO 

DEBE 
REFLEXIONAR» 

«Yo he preferido no trasla
dar la petición del Ayunta
miento hasta que éste, en un 
proceso reflexivo, diga lo que 
quiere que sea la ciudad de una 
forma coherente y definitiva», 
aclara Carlos Conde Duque, 
delegado del Gobierno en CO
PLACO. organismo a quien 
corresponde trasladar la pro
puesta municipal al ministro 
de Obras Públicas y Urbanis
mo para su posterior aproba
ción en Consejo de Ministros. 

En opinión de Carlos Conde. 
Duque, el tema de la erradica
ción de las industrias del casco 
urbano es un problema pro
fundo, que hay que abordar-
con la revisión del Pian Gene

ral. «Hay una óptica en un mo
mento dado, con el Plan de 
1973, que piensa que las indus
trias tienen que salir del centro 
de la ciudad, por una filosofía 
higienista y urbanística. Este 
es un elemento muy importan
te dentro de la definición ur
banística de una ciudad. Con la 
revisión del Plan General hay 
que definir lo que va a ser la 
ciudad de Madrid y su área 
metropolitana, si va a ser una 
ciudad de multiusos, con in
dustria, comercio, etc.. y luego 
una corona metropolitana resi
dencial, o viceversa.» 

«Estas decisiones —añade el 
delegado del Gobierno en CO
PLACO— hay que tomarlas 
después de un proceso de dis
cusión profundo entre todos 
los interesados, como eran 
hace un año los PAÍS, un pro
ceso abierto a la participación 
pública, en el que colaboren 
desde los empresarios hasta los 
vecinos.» 

«Yo no estoy a favor —seña
la Carlos Conde Duque— de 
que las zonas industriales se 
conviertan en residenciales, 
con una alta densidad de po
blación, pero la democracia no 
se puede sustituir por mecanis
mos arbitristas, porque enton
ces estamos peor que en la 
época del general Franco.» 

r 
Hilario Franco, dirigente de la región 
centro de la Unión Sindical Obrera 

(USO) 

LAS ELECCIONES 
SINDICALES, 
NEGATIVAS 

En España hay tres sindicatos: 
CC. OO., UGT y USO. Nadie puede 

probar que la política de USO 
beneficia a la Unión de Centro 

Democrático 
Las elecciones sindicales han sido muy negativas, en opinión de 

Hilario Franco, responsable de la región centro de la Unión 
Sindical Obrera. Prácticamente terminadas ya, Hilario Franco 

piensa que USO puede estar entre los interlocutores de la 
patronal a nivel nacional, aunque en Madrid duda de que el 
sindicato que representa pueda llegar al 10 por 100 de los 

delegados 

CISNEROS.—¿Cuál es tu 
valoración de estas eleccio
nes sindicales? 

HILARIO FRANCO.— 
Las elecciones a nivel de Ma
drid han sido rotundamente 
negativas para el sindicalis
mo en general. Nosotros en
tendemos que antes que 
UGT, o CC. OO, o USO mis
mo hay unos valores que 
están por encima, y es el sin
dicalismo en general. Para 
éste son negativas. Según las 
actas que llegan al IMAC, a 
estas alturas, ya para finali
zar las elecciones, se han ele
gido la mitad de los delegados 
que se eligieron en el 78. 
Mientras que en el 78 vota
ron entre 800.000 y 900.000 
trabajadores, hasta ahora no 
han votado más que 400.000, 
aproximadamente. Dos años 
después, dos años clave, en 
los que ha habido un avance 
en la consolidación política y 
que tenían que haber reper
cutido en el plano sindical, 
debería haber habido tam
bién una mayor participación 
de los trabajadores. En esto 
hay una cosa importante a te
ner en cuenta: na habido un 
avance técnico, pero las elec
ciones sindicales se han deja
do llevar por la misma tónica 
que las elecciones en el plano 

Eolítico. Es decir, que los tra-
ajadores han votado a unos 

sindicatos siguiendo los mis
mos parámetros que si vota
sen en unas elecciones legis
lativas. 

C.—Las elecciones, pues, 
ya han terminado para ti, y 
por lo tanto el Gobierno y la 
patronal ya tienen interlocu
tores. 

H. F.—Yo creo que sí. Ha
ciendo la valoración desde 
un plano político en este país 
esta decidido ya, está decidi
do cuál es el plano sindical. Y 
es un p l a n o a t r e s : 
CC. 00.,UGT y USO. 

C.—¿Tú crees que llegáis al 
10 por 100 de delegados para 
sentaros en la mesa de nego
ciación? 

H. F.—Sí, lo vamos a supe
rar. 

C.—A nivel nacional. ¿Y a 
nivel de Madrid? 

H. F.—A nivel de Madrid 
no estoy muy seguro. Yo 
diría que en Madrid va a ser 
muy difícil. 

C.—Vuestra campaña se 
ha basado en el estableci
miento de una semejanza en
tre el sindicato polaco Solida
ridad y USO. ¿Cuál crees tú 
que ha sido el efecto de esa 
campaña? 

H. F.—Bueno, hemos utili
zado a nivel de eslogan el he
cho polaco, que nos parece 
tremendamente significativo. 

Desde un punto de vista pu
blicitario hemos constatado 
que quizá haya sido el de más 
impacto. Pero la campaña ha 
ido dirigida a los indepen
dientes, a los que entienden 
que los sindicatos de partido 
no son positivos para hacer 
sindicalismo y en definitiva a 
ese porcentaje enorme de tra
bajadores que no solamente 
no están afiliados a ningún 
sindicato, sino a esos trabaia-
dores que están pasando del 
sindicalismo. Y a los que no 
creen que CC.OO. y UGT 
puedan establecer el futuro 
sindical de nuestro país. 

C—Contra USO ha habido 
acusaciones muy fuertes. Se 
ha dicho que USO estaba li
gada a UCD y vosotros decís 
que no es así. ¿Tú crees que 
eso se lo han creído los traba
jadores que han votado a 
USO o más bien que lo que 
ha ocurrido es que han pen
sado que eso es cierto y que 
puede servir a sus intereses? 

H. F.—Bueno, la USO ni 
depende ni está vinculada a 
UCD. Nadie puede probar 
que la USO lleve una política 
reivindicativa que beneficie 
a UCD. Y todo esto, lo del 
dinero y lo de las actas falsas 
ha sido una campaña de des
prestigio. Todos los partidos y 
sindicatos hemos recibido 
créditos de bancos nacionales 
y extranjeros. Y nadie se ha 
echado las manos a la cabeza. 
Y actas falsificadas las hay de 
todos los estilos, y de esto tie
ne la culpa el IMAC por no 
poner los medios suficientes 
para evitarlo. 

Estas acusaciones, claro, 
han influido en los trabajado
res. Han tenido efectos nega
tivos, pero de una forma pun
tual, donde la USO podía es
tar más desarbolada. Pero 
donde había una presencia 
USO mínimamente cualifica
da esta campaña nos ha gran
jeado más simpatías. 

Gregorio G. LUJAN 



Nuestra 
provincia 
es un 
tesoro 

EXCMA 
DIPUTACIÓN 

PROVINCIAL DE MADRID 

EMISIÓN DE DEUDA 
Todos los que hemos nacido o vivimos en esta bonita 
provincia en el corazón de España, tenemos una opor
tunidad única para sacar nuestra tierra adelante. 

La Excma. Diputación Provincial de Madrid lanza una 
Emisión de Deuda por 2.500 millones para dotar el Pre
supuesto Extraordinario de Promoción Especial Comuni
taria. Para mejorar la Red viaria comarcal. Para subven
cionar las obras de los municipios de la provincia. Para 
defender el medio ambiente... 

Y esta gran obra que debemos acometer entre todos los 
madrileños tiene su recompensa. 

INTERÉS: 

DESGRAVACION: 

AMORTIZACIÓN: 

ENTIDAD COLOCADORA: 

GARANTÍA: 

SUSCRIPCIÓN: 

13% anual 

2 0 % de la cuota en el Impuesto sobre la Renta* 

7 sorteos anuales a partir del primer año. 

Caja de Ahorros de Madrid (CAJAMADRID) 

La Corporación emisora responde con el conjunto de 
sus bienes. 

Del 5 al 31 de Diciembre en todas las oficinas provin
ciales de la Caja de Ahorros de Madrid (CAJAMADRID) 

Una Emisión de gran interés porque no hay mejor negocio que invertir en lo que es nuestro. 

Emisión asegurada por: 

CAJA DE AHO ¡ S Oí MADRID 
•Jf En las condiciones establecidas en la Ley del Impuesto Sobre la Renta de las Personas Físicas. .Las Características completas de esta emisión se detallan en el folleto que con tal motivo se ha realizado. 


